



# うちだっ子

重点目標 自分一<sup>いち</sup>でみんな一<sup>いち</sup> 【校長：田中正信】

## 2学期 77日間ありがとうございました！

8月29日から始まった2学期も、本日12月22日で終了となりました。77日間、ずっと暑い日が続き、気づくと寒い冬へ。

この2学期は、内田ウォッキング、内田ふれあいフェスタなどの行事や、日々の学校生活をとおして『自分でみんな一』の合言葉のもと、子供たちは大きく成長をしました。日々、子供たちの成長を支えてくださっている保護者の皆様、地域の皆様の御支援、御協力のおかげです。ありがとうございました。

また、厳しい暑さや寒さの中にもかかわらず、毎朝子供たちの登校を見守ってくださったスクールガードの皆様の御協力のおかげでもあります。ありがとうございました。

明日から楽しい冬休みです。「年末年始にしかできない経験をしてください。」と本日の終業式で子供たちに伝えました。ぜひ、年末年始だからこそこの経験を、御家族と一緒に過ごしていただきたいと思います。年明けの1月6日には、職員一同子供たちに会うのを楽しみにしています。

本年はありがとうございました。

来年も皆様にとってよい年になりますように。

そして来年もうちだっ子をよろしくお願いします。



## 2学期終業式 児童代表の言葉より



私が2学期に自分で頑張ったことは書き取りです。漢字やひらがなをきれいに書くことを気をつけました。毎日こつこつ練習をして、全部ページを終わることができました。

みんなで頑張ったことは、「きりかえ」です。クラスのめあてに向かって、みんなで頑張ることができました。3年生に向けて、やるべきことをもっと早くできるようになりたいです。

<2年>

2学期にぼくが特に成長したなと思うのは、「発表」と「あいさつ」の2つです。ぼくは、1学期のころは、クラスで発表するのがすごく苦手でした。最初は、みんなの前で発表して、もし間違えたら恥ずかしいと思っていました。もし変なことを言ったら、笑われるんじゃないかってドキドキしていました。でも、ある日、算数の授業で勇気を出して発表してみたら、自信がつきました。そこから、発表が楽しいことに気づきました！今では、もう発表するのが怖くありません。多いときには、1日に5回くらい発表できるようになりました！

2つ目に成長したのは「あいさつ」です。ぼくは、自分から進んで「おはよう！」と言うのが苦手でした。なぜかというと、もしあいさつをしても、相手に無視されたらどうしようと思っていたからです。そう考えたら、なかなか声が出せませんでした。

でも、ある日、思い切って自分から「おはようございます！」と言ってみたら、相手の先生や友達が笑顔で返してくれました。そのあいさつが返ってくるのが、すごく嬉しくなりました。今では、自分から先に大きな声で「おはようございます。」と言えるようになりました。あいさつをすると、なんだか心がスッキリして、気持ちよく1日を始められます。発表もあいさつも、苦手なことにチャレンジしたら、こんなに楽しくなるとは思いませんでした。



3学期は、2学期に成長したことを生かして、自分の考えをいっぱい発表してみたいです！そして、あいさつも、もっともっと大きな声でしていきたいです。

<4年>

今年最後の

## みんなで称えよう！おめでとうのコーナー！



主催：掛川市人権擁護委員協議会  
菊川地区研究会  
人権標語コンクールにて、  
『最優秀』に選ばれました！

<作品>  
大丈夫？ その言葉で 生まれる笑顔

おめでとう！